

## 「冬の光物語～銀河鉄道の旅～」が始まります！

報道関係者様向けの内覧会を開催いたします。



画像は昨年の様子です

木曾三川公園センターでは**11月26日（金）の18：00～20：00（少雨決行）**に、「冬の光物語ウィンターイルミネーション2021」の**報道関係者様向け内覧会**を開催いたします。

今年のイルミネーションのテーマは「**銀河鉄道の旅**」。

昨年に続いて、今年も新型コロナウイルスの影響を受けた年となり、思うように旅行に出かける事が難しい年だったかと思いますが、最近は規制緩和等に伴い、少しずつ以前のような日常が戻りつつあり、色々な旅行を楽しめる日も現実には近づいていると思います。

また、少し前までは夢物語だった宇宙旅行も、技術等の進歩により近年では現実には近づいてきていますので、新型コロナウイルスが完全に収束した時には、もしかしたら「銀河鉄道の旅」も選択肢の一つとなっているかもしれません。

そんな日が来る事を思い描きながらイルミネーションを楽しんでいただきたいと思います。

ご多忙の中とは存じますが、是非とも内覧会にお越し頂き、取材ならびに掲載・報道を頂けますよう、お願い申し上げます。

イルミネーション開催期間中も随時取材は受け付けておりますので、お問い合わせください。



@kisosansenkoen



国営木曾三川公園

### 問合せ先

木曾三川公園管理センター  
企画課企画係 松田・築地  
0584-54-5531